

Pedro Valdecantos García: nuevo Gobernador civil



El Consejo de Ministros del día 15 de diciembre aprobó el nombramiento de don Pedro Valdecantos García como nuevo Gobernador civil de la provincia de Ciudad Real. El Sr. Valdecantos es licenciado en Historia y catedrático de Instituto en esta disciplina. Pertenece al Partido de Acción Democrática de Fernández Ordóñez y ocupó, durante nueve meses la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía. Está casado con Isabel Dema y es padre de seis hijos.

Dos días más tarde se celebró en el Gobierno civil el acto de toma de posesión, al que asistió la práctica totalidad de las autoridades provinciales y locales. Dicho acto comenzó con la lectura de los decretos de cese de Luis Gil-Orozco y nombramiento de Pedro Valdecantos.

A continuación el gobernador saliente pronunció unas palabras en las que recordó las que había dicho en su toma de posesión indicando que haría una política de puertas abiertas, con estrecho contacto con todas las instituciones, organizaciones sindicales, patronales, partidos políticos y cualquier ciudadano de Ciudad Real.

El señor Valdecantos comenzó su intervención refiriéndose a la rapidez con que se habían sucedido las últimas horas, después de conocer su nombramiento hace tan solo dos días.

Animó a todos a colaborar en un proyecto de futuro y recalcó que eso no es tarea única de un gobernador civil. «Evitar que nadie sea proclive a la indignidad creo que es una buena tarea de todos. Que no es una tarea de un gobernador civil, sino que es una tarea de toda una sociedad. Yo, por eso, quiero estimular a todos, de todas las ideas, de todas las configuraciones políticas, de todas las clases sociales y de cualquier nivel económico, a trabajar, a colaborar ilusionadamente en un proyecto de futuro. Tenemos que adelantarnos al mañana y que el mañana no nos coja propensos a cualquier colonización del tipo que sea. Esta es la tarea ilusionante para esta etapa del proceso democrático español».